

信濃毎日新聞社が昨年12月、ことしの長野県内主要企業上半期を展望した経済アンケートから、バブル期以来の高水準のプラス判断

# フイールド風 (現場)からの

宮田  
守男

企業の求人活動の実態について報道。人材不足が大きな社会問題化となっている中、昨年12月松本信用金庫北部4店舗の共同開催で「これからの人材確保と人材育成について、今求めら

## 人材確保は、企業経営者の経営哲学が大切だ

理と求人戦略」の勉強会が開催され、会場の松川村「すずむじ荘」の会議室に経営者50数名による真剣な討議が行われた。

講師の長野県よろず支援拠点コーディネーターの中川美紀さんは

「経営者自らのリー

- ダーシップを知る事
- 「経営する企業の課題を整理する事」
- 「何が問題で、何を求めているのかを理解する事」
- 「人材確保の大切な視点だと指摘した。
- 「よみ子支援拠点は、

今回は大北地域の経営者が合同で学習会することに着目、グループ分けして、雇用をテーマに討議形式を探

用が可能だと、全国に情報発信ができる雇用環境の必要性を感じた

いるとの講師の説明に皆うなづく。

人材確保は今後の地域経済の大きな課題だ。一事業者の問題ではなく、地域経営の視点が大切、正規年間雇

用が可能だと、全国に情報発信ができる雇用環境の必要性を感じた

(NPO法人信州地域社会フォーラム理事・白馬村森上)

中小企業庁・経済産業局・長野県などが連携・協力して実施する事業で、中小企業・小規模事業者の無料経営相談所だ。雇用労務などの課題解決に、地域の学校行事への参加

用、お互いをもつと知り合い、新しい連携を模索したのが特徴だった。最後に各グループから雇用に関する事例報告。「海外研修な

い」との講師の説明に皆うなづく。

人材確保は今後の地域経済の大きな課題だ。一事業者の問題ではなく、地域経営の視点が大切、正規年間雇用が可能だと、全国に情報発信ができる雇用環境の必要性を感じた

用が可能だと、全国に情報発信ができる雇用環境の必要性を感じた

(NPO法人信州地域社会フォーラム理事・白馬村森上)

いるとの講師の説明に皆うなづく。

人材確保は今後の地域経済の大きな課題だ。一事業者の問題ではなく、地域経営の視点が大切、正規年間雇用が可能だと、全国に情報発信ができる雇用環境の必要性を感じた

(NPO法人信州地域社会フォーラム理事・白馬村森上)

諸手当の増額対応も厳しさを増す中、人材確保の知恵を求めて参加者も真剣だ

